



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29/07/2022

LEGISLATIVO

“No hay piso parejo” en candidatura de Morena, reconoce Fernández Noroña

El diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, se sumó a la disputa por la candidatura presidencial de Morena, reconoció que no hay piso parejo por la candidatura presidencial del partido, esto luego de que señaló que él también suena entre los aspirantes a suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador. Además, respaldó el proselitismo electoral que realizan en todo el país las llamadas “corcholatas” del Presidente.

https://drive.google.com/file/d/10uf_ke1QN90h3VWU5SDWnUMviXW3K8WT/view